



佐和田

夜を彩るイルミネーション 12月22日～1月2日

八幡小学校グラウンドに「八幡小学校創立130周年記念」としてイルミネーションが設置されました。点灯式ではサンタさんやトナカイ、トキめき新潟国体マスコットのトッピーが出迎え、大勢の来場者にクッキーをプレゼントするなど、賑わいをみせていました。特に、イルミネーションのソリは大人、子供ともに大人気でした。年を越したお正月までクリスマスの雰囲気が漂っていました。



両津

お堂を駆け回り厄落とし (毘沙門堂の胴押し) 1月3日

月布施地区の毘沙門堂で伝統の「胴押し」が行われ、厄年の男性達の厄落としが行われました。勇ましい男衆が「やっさー、やっさー」と言う大きな掛け声とともに堂内を練り歩き、またお堂から飛び出さんばかりに堂内を全力で駆け回る姿に、会場は外の寒さを忘れるほど熱気に包まれていました。



厄年の男性を担ぎ上げる男衆

勇ましい男衆が「やっさー、やっさー」と言う大きな掛け声とともに堂内を練り歩き、またお堂から飛び出さんばかりに堂内を全力で駆け回る姿に、会場は外の寒さを忘れるほど熱気に包まれていました。

相川

相川で新春恒例の 消防出初式 1月13日

新春恒例の消防出初式が相川を会場に行われました。この出初式の目的は、消防団員と消防職員の志気を高揚するとともに、住民の生命と財産を守り、安全で安心なまちづくりを目指すという消防の使命と責務の重要性を認識し、決意を新たにしようというものです。この日は小雪のちらつく中、市内4消防団、職員480人、消防車両27台が集結し、市中行進を行った後、式典が行われました。



畑野

雪中「年越し神輿」 12月31日



カウントダウンで新しい年を迎え、皆でクラッカーを鳴らした瞬間、あたり一面はまさに吹雪の中でした。

12月31日深夜から元旦にかけて、

「神輿を担いで縁起も担ぎ、新年を賑やかに迎えたい」と、畑野神輿振興会が企画し、一昨年からはじめた行事です。かがり火の中、午前0時を境に1回ずつ、神輿を担いで市役所畑野支所駐車場を練り歩きました。担ぎ手は神輿振興会員のほか、畑野地区の青年団とOBに声掛けをして集まった若い衆です。夏の祭りではスタッフとして皆が方々に散ってしまうため、一年に一回、若い衆がひとつになって盛り上がる行事です。

真野

1月10日は「110番の日」 真野支所で通報訓練



110番通報・犯行訓練が真野支所で実施されました。書類不備を指摘された男性が興奮し、カウンターに上がって大声を出すと、訓練とは思えない迫真の演技に庁舎内は張り詰めた空気。応対の職員がなだめる間に他の職員が110番通報し、駆けつけた佐渡西警察署員により取り押さえられました。訓練後、ほかの来庁者に危害が及ぶ可能性がある場合は躊躇せず110番通報してほしい旨の説明がありました。

—あわてず、あせらず、落ち着いて、みたままを正確に—
窓口対応の心がけが、大切であると再認識した訓練でした。

